Michael Jackson



© Getty Images

Michael Jackson - Steckbrief

Name Michael Jackson

Beruf Sänger, Manager, Komponist, Produzent

Geburtstag 29.08.1958

Geburtsort Gary / Indiana (USA)

Staatsangehörigkeit Vereinigte Staaten von Amerika

Größe 175 cm
Gewicht 61 kg
Geschlecht männlich

Kinder Paris Jackson, Prince Michael Jackson

(Ex-) Partner <u>Lisa Marie Presley</u>

Augenfarbe braun

Sterbetag 25.06.2009

Sterbeort Los Angeles (USA)

Links <u>www.michaeljackson.com</u>

Michael Jackson - Wiki: Alter, Größe und mehr

Sein Leben in einem Steckbrief zusammenzufassen, ist quasi unmöglich. Michael Jackson gilt als "King of Pop", dessen Karriere leider auch außergewöhnlich spektakulär endete.

Michael Jackson wurde 1958 in Gary, Indiana, geboren. Bereits mit sechs Jahren stand er gemeinsam mit seinen Brüdern als "The Jackson Five" auf der Bühne, wurde vom Vater zu Höchstleistungen getrimmt und durfte nie Kind sein. Später, als Erwachsener, schuf er sich vielleicht als Ausgleich dafür sein "Neverland" - ein Freizeitpark-ähnliches Anwesen, einen Kinder-Traum.

Die Jackson-Brüder waren in den 70er-Jahren erfolgreich. Mit 13 wagte Michael Jackson aber bereits erste Solo-Versuche. Seine erste Single "Got to be there" landete 1971 auf Anhieb auf Platz vier der amerikanischen Charts. Der riesige Erfolg als Popstar begann allerdings erst elf Jahre später: Mit der Veröffentlichung des Albums "Thriller". Es ist bis heute das mit 109 Millionen Tonträgern meistverkaufte Album der Welt. Michael Jackson hielt sich fast 20 Jahre lang an der Spitze des Pop-Olymps. 1991 veröffentlichte er das ebenfalls sehr erfolgreiche Album "Dangerous", 1995 folgte "HIStory".

Dann jedoch begann das exzentrische Privatleben des Popstars immer mehr in den Fokus zu geraten. Diskussionen über seine immer weißer werdende Haut, seine immer kleiner werdende Nase, seine Ehen mit Lisa Marie Presley und Deborah Jeanne Rowe, mit der er zwei Kinder hat, wurden lauter. Die Mutter seines dritten Kindes blieb unbekannt. Vor allem aber die Vorwürfe des Kindesmissbrauchs bestimmten in den letzten Lebensjahren des Popstars die Schlagzeilen. Bereits in den 90ern gab es deswegen Ermittlungen, 2003 wurde er angeklagt, 2005 jedoch vollständig freigesprochen. Noch vor einem geplanten Comeback stirbt Jackson am 25. Juni 2009 im Alter von 50 Jahren. Er hatte zu viel Propofol im Blut, ein Narkosemittel, das er sich von seinem Leibarzt zusammen mit anderen Medikamenten verabreichen ließ, um schlafen zu können.